



新しい年が始まりました。今年は酉年。運気をトリ（取り）入れて良い一年に致しましょう。
中央区森の応援団も、皆さまのご協力を得ながら活動の幅を広げていきたいと思います。
今年もどうぞ宜しくお願い致します。

ご報告 その1

子どもとためす環境まつりに参加しました

===== 行程 =====

檜原村役場（檜の間伐材を使ったトイレ）→中央区の森（散策、炭焼き小屋と間伐の見学）→数馬の湯（バーベキュー、入浴）→井上食品（こんにやく工場見学&試食）→払沢の滝

日時：2016年9月24日

会場：中央区立中央小学校



現地でのガイドは里山再生塾さんをお願いしました。
檜原村役場からバスに乗り込み、車中で檜原村や中央区の森についてレクチャーしてもらいました。

中央区の森では、炭焼き小屋で炭焼きの話をしたり、間伐の実演をしたりするほか、切ったばかりの材を使った丸太切り体験の指導もしてもらいました。

ご報告 その2

京橋五の部様のツアーコーディネートをしました

2016年10月23日（日）に、京橋五の部青少年地区委員の方々が、バス2台で檜原村を訪問しました。

お子様連れのツアーとのことで、楽しみながら環境問題を学べるプランをご提案しました。



炭焼きの窯は左に隠れています



中央区の森の前で、順番に丸太切り



中央区の森 入り口にて

昼食は、数馬の湯の駐車場を会場に、里山再生塾の方も交えてバーベキューを楽しみました。



メンバーに、築地市場の仲卸さんがいるため、食材は持ち込んだものです。



ざるの中身は山クルミです。どのように実を結ぶのか？など説明してもらいました。



井上食品では、社長からこんにゃくの作り方を学びました。皆、真剣に聞いていますね。



手に持っているのは、こんにゃく芋です。初めて見る人も多いのでは？

(参加者の声)

- ・里山再生塾の方たちが、ふるさとのおじいちゃんのように温かく迎えてくれて嬉しかった。
- ・中央区の森を知らなかったなので、はじめは期待してなかったけれど、行ってみたらとても楽しかった。

編集後記

昨年末に檜原村を訪問し、ツアー実施に関して改善点などを話し合いました。その結果を踏まえ、今年もよりよいコーディネートを目指しますので、檜原村への訪問の際は、是非お声掛けください。

暖かく、穏やかな年明けでしたが、厳しい寒さが続いています。体調を崩さぬようお過ごしください。

ご報告 その3

中央区森の応援団のホームページを作りました

私たちの活動を広く知っていただくために、ホームページを作りました。ぜひご覧ください！

アドレス：<http://www.chuokumori.org/>



中央区の森より

厳しい寒さの中、檜原村のハウスではシクラメン栽培が盛んになってきたそうです。檜原の名物になる日も近いでしょう。

